



Dem Hersteller SieMatic ist mit dem Modell SE 3003 der Spagat zwischen puristischem und klassischem Design perfekt gelungen.

Foto: SieMatic

man dort testen. „Wir versuchen immer auf dem neusten Stand zu sein. Gleichzeitig liegt unser Fokus auf langlebigem und zeitlosem Design“, sagt Stefan Böhm.

Mit zwei seiner Ausstellungsküchen präsentiert das Küchenstudio die allerneuesten Trends: Dem Hersteller SieMatic ist mit seinem Modell SE 3003 der Spagat zwischen puristischem und klassischem Design spielerisch gelungen. Die filigrane 6,5 Millimeter-Optik der Rahmentüren, schwebend oder verdeckt eingebaute Schrankelemente sowie Material- und Farbwahl prägen diese Küche. Die neu entwickelten Griffe greifen die filigrane Ästhetik der Türen auf. Die Kombination aus schimmerndem Metall, edlem Holz und nuancierten Lackfarbtönen sorgt für eine elegant anmutende Küchenkonzeption. Die Optik der Vitrinentüren mit Lamellen in gedeckten Metallfarbtönen und abgestimmten Glasfarben lockert die Planung auf. Die Kombination ermöglicht einen stilvollen Übergang vom Koch- in den Wohnbereich.

Für eine Symbiose aus minimalistischem Design und persönlicher Freiheit steht die Serie Tio von Rational. Prägnant ist die horizontale und vertikale Linienführung. Fast unsichtbar integrierte Griffe sorgen für eine grifflose

Die Norm ist ihnen nicht genug. Ihren Kunden bieten Christian und Stefan Böhm anspruchsvoll geplante Küchen.

wickeln wir Raumkonzepte“, sagt Stefan Böhm (30). „Wir helfen dabei, das Projekt Küche vollumfänglich zu organisieren“, ergänzt sein zwei Jahre älterer Bruder Christian. Dazu gehören neben der Planung auch Vor-Ort-Termine im Haus des Auftraggebers. Dort werden Maße genommen und Anschlüsse geprüft oder verlegt. Die Anlieferung der Ware sowie Montage und Anschluss der Elektrogeräte geschieht ebenfalls unter ihren Argusaugen. „Wenn es gilt, eine vorhandene Küche zu ersetzen, dann kümmern wir uns auch um den Abbau“, fügt Stefan Böhm an.

Die Böhms legen Wert auf qualitative hochwertige Produkte renommierter Hersteller, wie Berbel, Bora, Miele, Gaggenau, SieMatic, Team7 oder Rational. „Wir bewegen uns in einem sehr hochwertigen Segment“, erklärt Christian Böhm. Mit Preisen zwischen 10 000 und

100 000 Euro müsse man für eine auf die Kundenbedürfnisse abgestimmte Küche rechnen. „Qualität ist ein großes Thema bei uns – was Produkte, sowie unsere Dienstleistungen angeht“, bekräftigt der 32-Jährige.

„Wir versuchen, überall ein Stück mehr zu machen.“

Dabei hilft ihnen ein gutes Netzwerk aus Handwerkern und auch der hausinterne Shop in Casa. Ein Team aus festangestellten Schreincern sorgt für den passgenauen Einbau der Traumküche. Selbstredend gehört auch dazu, dass der Auftraggeber bei der Abnahme seine neuen Elektrogeräte vom Fachmann erklärt bekommt. Auf Wunsch erledigen das die Geschäftsführer bei einem gesonderten Termin. „Wir sind nach dem Kauf für unsere Kunden da, ein Küchenleben lang“, sagt Christian Böhm. Und das meint der Diplom-Kaufmann wortwörtlich. Entweder kümmern sich bei Problemen die Böhms persönlich, oder eben der Kundendienst ihrer Partner um eine Lösung.

Das zwölfköpfige Team des Küchenstudios – dazu gehört auch Innenarchitektin Anja Wilke – setzt die Hersteller so ein, dass es dem Wunsch des Käufers entspricht. Vorab kann man in der Ausstellung in der Groß-Bieberauer Bahnhofstraße schauen, welche Küche den eigenen Bedürfnissen entgegen kommt. Neun verschiedene Arbeitshöhen kann



Christian (links) und Stefan Böhm führen das Familienunternehmen böhm küchen in der zweiten Generation.

Foto: böhm küchen

Mit ihren Küchenlösungen möchten sie einen fließenden Übergang zwischen Koch- und Wohnbereich ermöglichen.

Foto: Sirka Schmidt



Optik. Somit durchbricht keine Unregelmäßigkeit die mattlackierte Front mit der warmgewalzten Edelstahlworkplatte und dem fugenlos eingeschweißten Spülbecken. Die Unterschränke des Tio-Programms ähneln durch die freischwebende Optik an ein Sideboard. So gelingt ähnlich wie bei der SE 3003 von SieMatic ein fließender Übergang zum Wohnbereich, bei dessen Gestaltung Christian und Stefan Böhm ihren Kunden gern mit kompetenter Beratung zur Seite stehen. Bei böhm küchen legt man eben Wert darauf, ein Rundum-Sorglos-Paket mit dem gewissen Etwas zu schnüren.